

■ Was war los im Paracelsushof in Halle (Saale)

Bewohnerausflüge im September

Das Wetter im September zeigte sich von seiner schönsten Seite. Diesmal fuhren unsere Bewohner in den Tierpark Lützen, unternahmen eine Shoppingtour im Paunsdorf Center, und verbrachten einen wun-

derschönen Tag auf dem Goldberg in gemütlicher Runde mit Würstchen, Steak und Bier.

Dabei war auch ein Ausflug nach Possen in den Freizeit- und Erholungspark in Thüringen. Und zum Abschluss ging

es in den Elbauenpark nach Magdeburg, wo wir die Woche ausklingen ließen. Für unsere Bewohner war es eine schöne und aufregende Woche mit besonderen Erlebnissen.

■ Nadine Keil / Nancy Köppe

